

Syarat Peserta



ISO 9001:2008



No. QAI-IMS-Q-COA-13-011

Peluang Usaha Menjanjikan !!!!

Ikuti...

KERJASAMA PELATIHAN

4 HARI

PELATIHAN PENANAMAN RUMPUT LAUT DENGAN METODE LONG LINE

Syarat peserta pelatihan:

- Sehat jasmani dan rohani;
- Memiliki semangat berwirausaha bidang pembesaran ikan kerapu di karamba jaring apung;
- Berusia minimal 15 tahun



BALAI DIKLAT PERIKANAN AMBON KEMENTERIAN KELAUTAN PERIKANAN

Jl. Martha Alfons, Poka, Kecamatan Teluk Ambon,
Kota Ambon

HP : 081340006030

E-mail: BPPP_ambon@kkp.go.id

Website : www.bp3ambon-kkp.org



BALAI DIKLAT PERIKANAN AMBON
KEMENTERIAN KELAUTAN PERIKANAN



No. QAI-IMS-Q-COA-13-011

Contact: Ranto Simanjuntak (081340006030)

Email: gamz1964@yahoo.co.id

Latar Belakang



Praatma Prihadi, A.Pi, M.M
Kepala Balai Diklat Perikanan Ambon

Rumput laut merupakan komoditas pangan yang memiliki peluang untuk dikembangkan dan memiliki peluang pasar yang besar baik di dalam negeri maupun di luar negeri. Rumput laut dapat dibudidayakan secara massal, sehingga potensi pendapatannya pun sangat besar. Agar bisa melakukan budidaya rumput laut dengan benar dan berhasil, maka seorang pelaku budidaya harus memiliki pengetahuan dan keterampilan budidaya rumput laut yang baik. Untuk memperoleh kemampuan tersebut, cara yang paling tepat adalah mengikuti pelatihan budidaya rumput laut yang dilaksanakan oleh Balai Diklat Perikanan Ambon.

Balai Diklat Perikanan Ambon memiliki sarana dan prasarana latihan budidaya rumput laut serta tenaga pelatih yang ahli, sehingga seseorang yang berlatih budidaya rumput laut di Balai Diklat Perikanan Ambon benar-benar akan mampu menjadi pelaku budidaya yang sukses meraih keuntungan finansial dari kegiatan budidaya rumput laut.



Tujuan Pelatihan

Peserta akan memperoleh kompetensi :

Mengetahui Morfologi dan Biologi Rumput Laut

Mampu Menentukan Lokasi Budidaya Rumput Laut

Mampu Menganalisa Kebutuhan Bahan dan Alat Budidaya Rumput Laut

Mampu Membuat Sarana Budidaya dan Menanam Rumput Laut

Mampu Memelihara Rumput Laut

Mampu Memanen dan Pasca Panen Rumput Laut

Mampu Menganalisa Usaha Budidaya Rumput Laut



Mengikat dan memasang rumput laut



BALAI DIKLAT PERIKANAN AMBON
KEMENTERIAN KELAUTAN PERIKANAN

